

to. Desde luego el equipo contrario daba ya de por sí todo lo que podía dar, en cambio los locales sabían que todavía quedaba una hora para terminar y se dedicaban a tejer sus jugadas, pero nunca encontraban el marco contrario, pero al fin llegó el primer tanto local y a los pocos minutos llegó el empate.

Al empezar el segundo tiempo los forasteros ya salieron bastante agotados debido al esfuerzo del primer tiempo, muy al contrario de los locales y entonces empezamos a ver al equipo imbatido de todo lo que va de esta segunda fase y sin grandes agobios finaliza el encuentro con el resultado de 6 a 3.

El equipo local alineó los siguientes jugadores: Julien, Jacas, Defaus I, Puerto, Mañosa, Sellarés, Minguell, Banqué, Torrent, Bernabé, Defaus II.

El arbitraje del señor Esteve fué magnífico.

Peña N.

En Montcada

F. P. MONCADA 0
LA ROCA 2

Partido sin pena ni gloria el disputado entre roquenses y moncadenses, que se ha caracterizado, aparte de la pobre calidad de juego presenciada, por un dominio absoluto de los visitantes que en todo momento fueron los dueños de la situación en el terreno, si bien este dominio no quedó reflejado en el marcador con la fidelidad con que el mismo se produjo.

Bien es verdad que las líneas defensivas locales actuaron con una indudable eficacia, muy especialmente en la primera parte, en la que pusieron ardor y coraje en todo momento, mucho más que la clase que sería precisa. Pero ya es bastante estas cualidades para suplir las otras que no existen.

También señalaremos que la delantera de los visitantes no se prodigó en exceso en sus disparos a puerta, cosa que pudo hacer casi siempre, dado el dominio que ejerció sobre el campo. Acaso un exceso de confianza y seguridad.

Y estos fueron, en resumen, los rasgos que sobresalieron del encuentro que comentamos, sin que creamos preciso un mayor detalle, que desde luego no se merece.

Dirigió el encuentro sin dificultades y con gran acierto, el señor Llorens. No es aventurado el decir que sea el mejor arbitraje que hemos presenciado en el Torneo, teniendo en cuenta, claro está, lo fácil de la "papeleta" que le correspondió a dicho señor.

Los equipos se alinearon de la forma siguiente:

La Roca. — Fábregas, González, Vivet, Núñez, Xalma, Illa, Pérez, Aguilar, Díaz, Alvarez y Pujals.

Moncada. — Solano, Tabérnero, Capella, Gómez, Riera, Pellicer,

Ventura, Rosell, Arranz, Cruz y Font.

Por La Roca destacaron Pujals y Xalma, y por los de Moncada, Riera, Capella y Pellicer.

Tertuliano.

En Cardedeu

CARDEDEU 1
MONTORNÉS 1

Cuando aconteció el tropezón con el Montmeló creímos ser justos censurar en cierta manera a nuestros jugadores por su deplorable actuación, más en esta ocasión en que por segunda vez se nos escapa un precioso punto en nuestro propio feudo, sólo caben elogios para con nuestros representantes, ya que sin efectuar alarde de filigrana, lucharon a brazo partido para solucionar un encuentro que en otras muchas ocasiones no hubiera pasado del monótono trámite. Pero el Cardedeu luchó en todo momento, teniendo como aliada la desgracia más absoluta, en una palabra, no existió ni pizca de suerte.

El equipo local merecía ganar y con holgura, ya que después del primer cuarto de hora que fué de presión forastera, no existió otro equipo sobre el campo que no fuera el local y apesar que los contrarios no pudiendo contener la gran superioridad, no se les vislumbró otra cosa que no fuera la destrucción de juego.

Y razonando con sinceridad presentimos que otras ocasiones habrá, muy apesar de todos, que darán como esta vez, lugar a lamentaciones y precisamente ha de ser en nuestro propio terreno, cosa incomprensible para algunos, aunque la razón es bien notoria y sencilla. Tenemos excelente equipo (apesar de que a ciertos ambientes de la comarca les cueste reconocerlo, nos consta) pero también es verdad que tenemos un terreno de juego de nulas condiciones reglamentarias que lamentándolo debemos convenir que perjudican en gran manera las actuaciones de nuestro equipo.

Cosa sabida es que, muchos conjuntos de inferior categoría al Cardedeu, van a rendir visita en nuestro terreno y en cuanto se produzca el abrumador dominio local y empiecen a correr todos a una, tras el balón, destruyendo juego y concentrarse la muralla de hombres ante el marco forastero, muy difícil es para un conjunto, por bueno que sea, salir airoso de tales escollos y prueba patente de ello es el encuen-

tro a que nos referimos en la presente crónica, como en otros muchos, que en diferentes temporadas, dieron como fruto tales consecuencias.

A todos nos consta que para con dicho problema no existe negligencia en sus aspecto oficial, directivo o afición, pero sí debemos reconocer que se impone la necesidad de poseer un terreno de juego que reúna en su plenitud las condiciones reglamentarias para el normal desenvolvimiento del deporte rey que tan merecidos galardones ha conquistado para nuestros colores y para Cardedeu.

A las órdenes del señor Nogués, que no llegó a convencer del todo, por su dirección a distancia y al permitir ciertas durezas que se apartan bastante de lo que se llama deporte, los equipos se alinearon así:

Cardedeu. — Fatjó, Mora, Tarra-des, Vilanova, Climent, Cot, Aceña, Alvareda, Grabalós, Casadevall y Martínez.

Montornés. — Reñé, Fernández, Pericas, Leviña, Monteys, Ribó, Pérez, Pascual, Oliva, Escalé y Gual.

Los goles se produjeron en el segundo tiempo, siendo Oliva quien a los 12 minutos en jugada personal y de manera imponente, logró el de los forasteros y Alvareda, que sea dicho de paso, causó inmejorable impresión, consiguió en magistral media vuelta y a los 17 minutos, el de los locales.

C. J.

En San Feliu de Codinas

SAN FELIU 1
LLINAS 3

Partido interesante para ver un equipo nuevo como lo era para esos el Llinás, y también a nuestro conjunto completo.

Se empezó jugando por los dos bandos a buen tren y gran entusiasmo, pasando algunos momentos de apuro ambas metas. Cabe reseñar que el conjunto del Llinás tenía más empuje, llegando a la meta con más potencialidad que los locales, pero terminó la primera parte con empate a cero tantos.

En el segundo tiempo, se presentó con las mismas características, cuando en una prodigiosa jugada de Navarro pasa la pelota por medio de defensas y Rubio de un tiro cruzado bate la meta defendida por Falcó. Los de Llinás no se desaniman buscan el empate, a los 23 minutos una buena combinación de la delantera es coronada por Benedicto, logrando el empate, a partir de este instante los visitantes ponen todo su esfuerzo; en cambio los locales decaen y a los 30 minutos Livia marca el segundo tanto.

Decaen los ánimos en el público local al ver que sus jugadores no buscan con tesón el empate, sólo cabe destacar la gran labor de Navarro; a los 40 minutos Cebrián,



Sellos
de goma
Grabados
Rotulos
LIBRERIA
CARBÓ